



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Comunicado Núm. 423/2023

SE LLENAN DE VIDA DELEGACIONES DE TOLUCA CON JORNADAS CULTURALES Y RECREATIVAS

- *San Andrés Cuexcontitlán y San Pablo Autopan estuvieron cargados de música, diversión y cultura*
- *Esta iniciativa genera sentido de pertenencia e identidad*

Toluca, Estado de México, 3 de julio de 2023.- Este fin de semana, San Andrés Cuexcontitlán y San Pablo Autopan se llenaron de vida con las Jornadas Culturales y Recreativas en las que miles de familias disfrutaron de todas las actividades organizadas por el gobierno municipal de Toluca con la finalidad de reconstruir el tejido social.

En ambas delegaciones del norte del municipio se llevaron a cabo actividades cargadas de música, juegos inflables, juegos de mesa como domino y lotería toluqueña, serpientes y escaleras gigante, el exatlón de la limpieza, dirigidas a niñas, niños, jóvenes y adultos, llamando más la atención de los asistentes la función de lucha libre.

Chicos y grandes se divirtieron a lo máximo generando así sentido de pertenencia e identidad a través del deporte y la cultura, dos componentes indispensables que le dan fortaleza al tejido social, ya que a través del primero se promueve la sana convivencia; mientras que el segundo refuerza los lazos entre las personas, estimula la creatividad como elemento fundamental para el desarrollo humano, así como también promueve la confianza y la creación de vínculos de inclusión y participación.

Además cada espacio contó con módulos de hidratación, servicio de corte de cabello gratuito, actividad física, así como un pabellón artesanal, bailes folclóricos y el kilómetro del libro.

Estas actividades impulsadas por el gobierno que preside el alcalde Raymundo Martínez Carbajal, que además llegarán a cada delegación, buscan acercar a todas las familias recreación, diversión y cultura para que compartan con sus hijos una mañana diferente, una mañana llena de vida.